

Fecha: 08-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: **Alcalde de Chimbarongo valora apertura de primer centro Teletón de Rancagua**

Pág. : 8
 Cm2: 330,3
 VPE: \$ 660.610

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Hito Regional

Alcalde de Chimbarongo valora apertura de primer centro Teletón de Rancagua

Más de \$14.700 Millones para la Inclusión: Con una inversión histórica 100% regional, financiada por el GORE O'Higgins, se inauguró oficialmente el Centro de Rehabilitación Teletón en Rancagua.

El alcalde de Chimbarongo, Marco Antonio Contreras, participó de la solemne ceremonia de inauguración del Centro de Rehabilitación Teletón en Rancagua, un evento de gran trascendencia regional presidido por el Gobernador Pablo Silva Amaya, y que contó con la presencia de destacadas figuras, incluyendo al fundador de la cruzada, Mario Kreutzberger (Don Francisco).

La jornada se centró en la celebración de la puesta en marcha de este moderno centro, que representa un salto cualitativo en la atención de la discapacidad en O'Higgins.

INVERSIÓN HISTÓRICA PARA LA REGIÓN

Este proyecto se concreta gracias a una inversión histórica que superó los \$14.700 millones (en infraes-

tructura y equipamiento), recursos que fueron aportados en un 100% por el Gobierno Regional de O'Higgins y su Consejo Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Infraestructura de Vanguardia: La obra totaliza 4.155 m² construidos, incluyendo boxes de terapia especializados, una piscina terapéutica, multicancha, biblioteca, espacios inclusivos y estacionamientos subterráneos.

Tecnología de Punta: Se realizó una inversión adicional en tecnología avanzada, sobresaliente la adquisición de una máquina Lokomat (robot para rehabilitación de la marcha) valorada en cerca de \$1.300 millones.

Beneficio Logístico: El centro incorporó la compra de dos vehículos (vans) especializados, funda-

mentales para el traslado de pacientes desde los distintos municipios de la región.

El nuevo centro está proyectado para brindar atención a más de 1.200 pacientes de O'Higgins, eliminando la necesidad de que familias realicen largos y costosos viajes a Santiago u otras regiones. Su infraestructura de primer nivel es considerada una de las más modernas de Chile y Sudamérica.

La reacción del alcalde Marco Contreras: Agradecimiento y enfoque comunal

El Alcalde Marco Antonio Contreras valoró profundamente la puesta en marcha del recinto, enfatizando el impacto directo y positivo que tendrá en las familias de su comuna.

“Esta inversión es



cialmente para nuestros niños y sus familias de Chimbarongo. Muchas de ellas debían viajar hasta Santiago para las rehabilitaciones, recorriendo largas distancias y enfrentando un desgaste enorme. Esas distancias ahora se acortarán

considerablemente gracias a esta inversión del Gobierno Regional,” afirmó el edil.

El alcalde cerró su intervención con un enfático agradecimiento a las autoridades regionales, destacando la prioridad puesta en el bien-

estar de los habitantes: “Agradecemos sinceramente al Gobernador Pablo Silva Amaya y a todos los Consejeros Regionales por invertir en la gente y por hacer de este sueño una realidad que significa la vida de cientos de familias.”